



Retos de la **Comunicación Institucional** para el **cambio social**

Oración. Encuentro Confederal de Comunicación



***“El Espíritu del Señor está sobre mí,
porque me ha ungido...”***



“...para anunciar a los pobres la Buena Nueva,...

“...me ha enviado a proclamar la liberación a los cautivos...”

De la angustia,
de la desesperanza,
de la frustración.
De tu ausencia, Señor,
de tu ausencia.



Cáritas

“...y la vista a los ciegos,...

Que no quieren ver,
que no pueden ver,
que no saben mirar.



Cáritas

“...para dar la libertad a los oprimidos...”

Por la injusticia,
por el dolor,
por el sufrimiento,
por la falta de
oportunidades, que
nacen del pecado
y la falta de amor.



Cáritas

“...proclamar un año de gracia del Señor”.

(Isaías 61:1-2.)



Queremos, Señor, ser instrumentos de tu gracia.

Instrumentos para cambiar el corazón de piedra en un corazón de carne.

Para cambiar las estructuras de pecado en estructuras de justicia y esperanza.

Para llevar la Buena Nueva a todos los oprimidos, los excluidos, los descartados.

Queremos, Señor, ser instrumentos de tu amor.



Caritas

Mus: Crucifixión de Pedro
Marco Frisina